

Forums pour les consommateurs

Sevrage

Par Profil supprimé Posté le 25/04/2020 à 23h01

Bonsoir je me présente j'ai 24 ans et je suis en sevrage cannabique depuis 1 mois J'ai eu tout les symptômes maux de tête anxiété stress du mal à dormir. Je fumais depuis 8 ans, 8 à 10 joints par jour avec pas mal de café J'ai juste une question à vous poser. Est-ce que l'arrêt brutal du cannabis peut perturber le système digestif Car je vous avoue que j'ai mes selles tous les jours qui varient. Entre diarrhée / selle molle / selle peu molle. J'ai pas fait une bonne selle depuis l'arrêt. Je suis pas mal anxieux et je me pose pas mal de questions sur ça. Pourquoi tout le temps mou quoi ? mdrr Voilà merci de m'avoir lue et courage à ceux qui sont actuellement en sevrage. Le plus dur c'est les premières semaines après ça va mieux.

1 réponse

Ad93 - 25/04/2024 à 16h12

Bonjour

Comment sa s est réglé pour vous ?